

Representantes de la Cámara de Turismo y Comercio de Villa Pehuenia en Argentina visitan la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

En el marco del relevante Primer Encuentro Internacional InnovaMalleco para emprendedores en turismo

Buscando conocer lo último en propuestas innovadoras para aplicar en su territorio, una delegación de la Cámara de Turismo y Comercio de Villa Pehuenia, ubicada en la provincia argentina del Neuquén, visitaron la Universidad Arturo Prat Sede Victoria en el marco del Primer Encuentro Internacional InnovaMalleco para emprendedores en el rubro, apoyado por Corfo y ejecutado por la Unidad de Innovación de la Casa de Estudios Superiores, en conjunto con numerosas instituciones público-privadas.

En la oportunidad, la comitiva conformada por el Presidente de la entidad, Hernán Pilone; su Vicepresidente, Gianni Zinni; y su secretario, Guiller-

mo Cardone, acudieron al gran evento gracias a la coordinación realizada por la panelista y Gerenta General del Centro Turístico Los Pioneros de Melipeuco, Paola Parra, a fin de conocer los testimonios entregados por expositores tanto de Chile como de Colombia, México, Argentina y Perú; hecho agradecido por Pilone, quien destacó que "ha sido muy enriquecedor ver todas las experiencias que han presentado y que esperamos, durante el transcurso del día, seguir escuchando voces para capitalizar algunas ideas en nuestra región", comentó.

"Lo que nos está impactando mucho es la innovación", continuó, "tenemos propuestas innovadoras que queremos

llevar a nuestro territorio para fortalecer dichos puntos y potenciar nuestros lugares. Nuestra región está en la Patagonia argentina, que es en donde esta nace, localizados en plena cordillera de Los Andes y pegados a La Araucanía por Icalma, siendo una aldea de montañas en donde tenemos mucha naturaleza, por lo que ofrecemos trekking, rafting, paseos en mountain bike, la zona lacustre para andar en kayak y el volcán Batea Mahuida", entre otras alternativas.

"Nosotros tenemos paquetes «Todo Incluido» con la Cámara de Comercio de Villa Pehuenia", explicó por su parte Paola Parra; "llevamos años trabajando en el turismo y hemos potenciado a Melipeuco, por lo que invitamos a las diferentes actividades que realizamos a los hermanos de Villa Pehuenia", afirmando que esto les ha permitido "llevar a las personas a pasear y a conocer mediante estos paquetes a Villa Pe-



huenia; es por eso que Los Pioneros invitamos a la Cámara para que nos acompañaran en este evento para que participen del encuentro", agregando que "el trabajar con los argentinos es un agrado porque nos llevan años de experiencia en turismo y siempre estamos pensando en

socios estratégicos, en especial porque somos una comuna pequeña, con un turismo recién emergente, por lo que buscar alianzas comerciales con entidades que poseen más años y trayectoria es muy positivo", concluyó la Gerenta General de Los Pioneros de la comuna de Melipeuco.